

## Globalisierung – auch ein Thema für Stuhr

Aktueller konnte ein Stammtisch nicht sein.

Passend zum G8 Gipfel in Heiligendamm führte Ralf Kaptein mit seinem Beitrag „Globalisierung – Herausforderungen und Chancen für den Mittelstand“ die Teilnehmer des letzten Stammtisches von Stuhr einmal um die Welt entlang der globalen Handelsströme.

Nach einem Kurzportrait der BLG, Bremer Lagerhausgesellschaft ([www.blg.de](http://www.blg.de)) konnte er anhand des Beispiels der Entwicklungsplanungen in Dubai verdeutlichen, mit welchem Tempo in den aufstrebenden Wirtschaftsregionen investiert, geplant, und Projekte, wie der Flughafen, Seehafen, und Freizeitpark in den Vereinigten Arabischen Emiraten realisiert werden. Die Zukunft des Landes, nach dem Öl, kann so durch Tourismus gesichert werden und als „Hub“ wird



Dubai den gesamten arabischen Raum von Europa bis Russland und dem Subkontinent als Umschlagszentrum für Flugpassagiere und Handelsgüter abdecken können.

Betriebe aus Stuhr, die in den Bereichen Logistik, Spedition, Transport tätig sind, profitieren somit unmittelbar von der Globalisierung. Dazu kommen die unzähligen Zulieferfirmen und die Luft- und Raumfahrtindustrie, die mittelbar in die Vernetzungen der Globalisierung eingebunden sind. Schon kleine und mittelständige Unternehmen können sich dieser Entwicklung nicht entziehen. Die Mitarbeiter müssen, um sich auf dem globalen Markt zu behaupten, einen hohen Qualifizierungsgrad vorweisen.

Für die neuen Arbeitsplätze in Deutschland sind hoch qualifizierte Arbeitskräfte nötig, dabei wird es immer schwieriger werden, für gering qualifizierte Arbeitskräfte einen Arbeitsplatz zu finden.

Für junge Stuhrer heißt es daher, die Schlüsselqualifikation des gewünschten Berufsbildes zu erlangen, fließend Englisch sprechen und eine zweite Fremdsprache können. Eine hohe inhaltliche und räumliche Flexibilität und eine Offenheit gegenüber neuen Entwicklungen sind erforderlich. In der anschließenden Diskussion wurden Fragen nach der Zukunft, des Umweltschutzes, der demographischen Entwicklung, der Entwicklung Afrikas angesprochen sowie Chancen und Probleme erörtert

## Frauen Union Stuhr gegründet

Am 19.06.2007 fand die Gründungsversammlung der Frauen Union Stuhr im Hotel Bremer Tor statt. Die Vorsitzende des Kreisverbandes der Frauen Union Diepholz, Frau Heide Bergbauer-Hörig, hatte dazu eingeladen. Auf der Tagesordnung standen unter

anderem die Wahl des Vorstandes und die Vorstellung unseres Landtagskandidaten Frank Mindermann.

Die Wahl ergab einstimmig folgende Resultate:

- Vorsitzende: Heidemarie Siedekum
- stellvertretende Vorsitzende: Frauke Koersen
- Schriftführerin: Gabriele Gerken

Als ersten öffentlichen Termin gab der Vorstand der neuen Frauen Union den 14.07.2007 bekannt. (siehe unter Termine) Ab September 2007 ist geplant monatlich einen festen Termin im Bürgertreff am jeweils 2. Montag im Monat einzurichten. Näheres folgt mit weiteren Newslettern, über die Presse sowie über [www.cdu-stuhr.de](http://www.cdu-stuhr.de).



## Aktuelle Termine

**ACHTUNG: STAMMTISCH AM 1. DIENSTAG IM MONAT, JETZT IMMER UM 20:00 UHR**

### 03. Juli um 20:00 Uhr

Stammtisch im CDU Bürgertreff

Gerhard Heinemann, Leiter der Lise-Meitner-Schule in Stuhr-Moordeich ist zu Gast im Bürgertreff des CDU Gemeindeverbandes Stuhr.

Die Schulentwicklung im Land und konkret vor Ort wird auf der Tagesordnung stehen, dabei wird Heinemann einiges über die vergangenen Jahre berichten, wie den Aufbau der KGS in Moordeich und die (noch andauernde) Entwicklung des Ganztagsschulangebotes. Der Schwerpunkt des Vortrages und der anschließenden Diskussion soll jedoch auf den zukünftigen Entwicklungen liegen.

Welchen Anforderungen sieht sich Schule in den nächsten Jahren gegenüber gestellt, wie kann das Konzept der eigenverantwortlichen Schule sinnvoll in die Praxis umgesetzt werden und welche Konsequenzen ergeben sich aufgrund der Entwicklung der Schülerzahlen und des Anwahlverhaltens für die Schulen in der Gemeinde Stuhr?

Dies sind nur einige brennende Fragen, die an diesem Abend diskutiert werden können. Sicher wird es bei Interesse auch einen Austausch über das Dreigliedrige Schulsystem versus Einheitsschule - und mögliche Alternativen geben.

### 04. Juli um 19:00 Uhr

Im vergangenen Jahr verstarb der langjährige Vorsitzende der CDU-Fraktion im Gemeinderat Stuhr, Kreistagspolitiker und ehemalige Vorsitzende des Gemeindeverbandes.

Zum Gedenken und zum Dank an die Lebensleistung dieses herausragenden Kommunalpolitikers ohne den das moderne Parteibüro nicht hätte entstehen können, möchten der Gemeindeverband der CDU und die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Stuhr eine Gedenktafel am Gebäude des Bürgertreffs anbringen.

Als Ehrengast werden wir die Hedwig von Weyhe, die Witwe des Verstorbenen begrüßen. Wir laden Sie herzlich ein, an der Enthüllung der Ehrentafel teilzunehmen.

14. Juli um 10:30 Uhr

Frühstück der Frauen Union Stuhr im Bürgertreff in Brinkum

Die neu gegründete Frauen Union Stuhr lädt zu einem gemeinsamen Frühstück ein.  
Um Anmeldung bis zum 10.07.2007 bei der 1. Vorsitzenden Heidemarie Siedekum  
wird gebeten (Tel. 0421-200 8788)

30. August um 19:00 Uhr

CDU Grillfest

bitte vormerken – Details folgen mit dem nächsten Info Brief

14. August

Ferienkiste mit daheim gebliebenen Kindern in Kirchseele

30. August, 19:00 Uhr

Grillfest bei Nobel in Moordeich.